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Vorstand Garten- und Siedlungsanlage Falkenhöhe 1932 e. V., Hauptweg 149/150, 13059 Berlin

Im Dezember findet keine Mitglieder-

sprechstunde statt. Wichtige Anfragen bitte via

Post oder Email an den Vorstand richten.

Bezirksamt: Gespräche Runder Tisch: Das

Protokoll vom 1. Runden Tisch (23.09.) wurde

vom BA am 06.11. übersandt (Download von

unserer Internetseite www.falkenhoehe1932.de

unter „Aktuelles“). Die Gespräche laufen weiter.

Am 23.11. soll dem BA vom VDGN und uns ein

überarbeiteter Vorschlag unterbreitet werden:

Ziel: Aufstellung eines Bebauungsplanverfahrens

zur Prüfung beider möglicher Entwicklungs-

richtungen (Kleinsiedlung oder Wochenend-

hausgebiet mit Bewohnung). +++ Wie es im

neuen Jahr mit den neuen Pachtverträgen

weitergeht, hat das BA noch nicht mitgeteilt.

Pachten sollen lt. Aussage BA doch niedriger als

angekündigt ausfallen (Höhe aber noch

unbekannt) +++ Havarien Wasserleitung

Hauptweg und damit verbundene Sperrung

aller gewidmeten Straßen für den Verkehr über

7,5 t: Mitgliederinformationen erfolgen per

Aushang, Facebook (Falkenhöhe und Gäste)

sowie unsere Internetseite +++ nach rechtlicher

Beratung werden wir die Versorger (BWB,

Vattenfall, Stromnetz Berlin) direkt anschreiben

(Korrektur des Grünflächen/Kleingartenstatus und

der Sammeladresse Str. 3_20) +++ parallel soll

eine Wiederzulassung der Grünen Trift für die

Zufahrt von Ver-, Entsorgern und Rettungskräfte

auch über 7,5 t Gewicht erreicht werden +++ wir

erwarten eine weitere Sperrung des Hauptweges

an der Havariestelle vom 19.11. bis einschließlich

26.11.; Müllabholung wäre davon nicht betroffen

+++ E-Mailverehr zw. BA (Herrn Behrendt und

uns) zum Thema Havarie auf unserer

Internetseite unter „Aktuelles“ +++ Schreiben Hr.

Behrendt an gemeldete aber nach BKleingG

nicht genehmigte Bewohner: Es hat sich eine

Selbsthilfegruppe organisiert. Kontakt ist über den

Vorstand möglich. +++ Schreiben des

Bezirksbürgermeisters zu unserer Petiiton von

2018 (unsere Internetseite unter „Aktuelles“)

Termine des Vorstandes:
19.10.: Rechtsberatung wg. zukünftiger
Entwicklung +++ 28.10.: Vorstandssitzung
03.11.: Gespräch VDGN +++ 10.11.:

Rechtsberatung Wasserhavarie und Befahrbarkeit
der Anlage für Ver-, Entsorger, Rettungskräfte +++
17.11.: weiteres Gespräch VDGN +++ 23.11.: 2.
Runder Tisch im Rathaus +++ 23.11.:
Vorstandssitzung

Aufruf an alle Mitglieder: Der Vorstand bittet alle 
Mitglieder Vorschläge abzugeben, wie mit den 
diesjährigen Gemeinschaftsstunden umgegangen 
werden kann. Ein Teil unserer Mitglieder hat auch in 
diesem Jahr Stunden abgeleistet, z. B. für Pflege der 
Gräben bzw. bei der Wasserablesung. Es ist den 
meisten Mitgliedern aber nicht möglich gewesen, die 
Stunden durchzuführen. Es ist demnach schwer eine 
gerechte Lösung zu finden. Sollten keine 
Lösungsvorschläge  abgegeben werden, könnte über 
eine pauschale Abrechnung der Stunden 
nachgedacht werden.  

Gartenfachberatung: ab November kann
mit dem Obstbaumschnitt bei Apfel, Birne
& Pflaume begonnen werden. Alle
abgestorbenen und steilen Triebe sollten

entfernt werden. Achten Sie darauf, dass im zwei-
und dreijährigen Bereich des Fruchtholzes
geschnitten wird. Ein jährlicher Rückschnitt ist für
einen guten Fruchtbehang für die nächste Saison
ausschlaggebend.

Am 12.12. haben Sie erneut ab 9.30 Uhr die

Möglichkeit, sich im Vereinshaus gelbe Säcke

abzuholen.

Unsere Kulturkommission betreut nach wie
vor das Corona-Unterstützungstelefon.
Brauchen Sie jemandem zum Reden oder
Hilfe können Sie die Telefonnummer
0157 338 651 33 nutzen.


